



# 学校便り 太田っ子

令和8年1月30日

- めざす子ども像
- ①もいやりのある子
- ②もいっつき勉強する子
- ③くましく生きる子

## インフルエンザにご注意を

3学期が始まり4週間になります。年末に全国的にインフルエンザが蔓延していると報じられていましたが、現在はみんな元気で登校してきています。ご家庭での予防策がしっかりとられていることに感謝しています。市内でもインフルエンザB型が流行しています。学校では今後も感染対策をしっかりと行いながら教育活動を図っていきたいと思っています。ご家庭でも、手洗いうがいの励行や朝の健康観察、調子の悪い時には無理に外出しないなど感染対策をお願いいたします。

## ゲストティーチャー続々

3学期も、ゲストティーチャーによる出前授業をたくさん計画しています。

1月15日（木）・16日（金）には4年生に算数の「そろばん」の単元の学習で、そろばん教室の先生が来てくれました。日常生活でなかなか見かけることがなくなったそろばんですが、かつては計算するためにどこの家庭でもあった道具でした。なお、2月には3年生でもそろばん教室が行われます。

1月22日（木）には、JAの方に来ていただき、5年生が栽培していた大根やブロッコリーを使った調理実習を行いました。学校で自分たちが育てたものをおみそ汁の具として実際に食べました。「いつもと味が違う。おいしい。」のは、愛情の分？

2月16日（月）にはひまわり・なかよし学級で工務店の方による木材教室が、2月20日（金）には日進中学校吹奏楽部と合唱部による音楽鑑賞会が行われる予定です。



外部の方による授業は、子どもたちには新鮮で楽しいものになります。また、知らない新しい人とお話したり、教えてもらったりして繋がることも学習の一つです。どんどん取り入れていきたいと思っています。1学期2学期に経験したこと、学習したことをもとに、さらなる成長をめざして、3学期の学びを深めていってほしいと思っています。

## 学校保健安全委員会

学校保健委員会は、学校における健康の問題を研究協議し、健康づくりを推進する組織です。子どもたちが、生涯にわたる健康で安全な生活を送るための「生きる力」を育むことを目指し、児童生徒の心身の健康問題（肥満、心の健康、感染症など）について話し合って解決策を探ったり、家庭、地域社会（保健所、医師会など）と連携し、総合的な健康づくりを進めています。

今年度、6年生にご指導いただくのは学校歯科医の岩井正人先生。歯と口の健康についての授業をしていただいた後、協議会で大人に向けて様々な情報を教えていただけるかと思います。6年生は自分の聞いてみたいことをすでにまとめています。その返答を授業の中でしてくださる、とのことです。

本年度は2月10日（火）13:45から15:10、特別活動室で行うことになります。締め切りは2月3日です。